

令和5年5月1日（月）発行



おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数520名



一生懸命

校長 塩野 述子

- ・コミュニケーションをとる
クラスの人、学年の人とたくさん会話をして日々の学校生活を楽しくできるようにしたい。
- ・清掃
何年もお世話になった校舎なので1日の10分を大切に使いたい。
- ・クラス的环境を良くする
清掃でクラスをきれいにしたり、仲間と協力して過ごしたりして生活しやすいように整えたい。
- ・率先して動く
最初に自分が行動を起こすことでみんなに広まっていくから。
- ・自分の役割
自分が決めたことや任された仕事は最後まで責任をもってやり遂げたいから。
- ・課題と向き合う
自分にとっての課題を分析し改善することで、よりよい生活ができるから。

新年度の教室には、生徒たちの自己紹介カードや新年度を迎えての目標などが掲示されています。教室を回りながらこうした掲示物を見ることはとても楽しく、元気をもらうことができます。生徒たちの前向きな気持ちが伝わってくるからです。中学生になったばかりの1年生の記述にも、2年生の記述にも、部活動に、学習に、友達づくりに、委員会活動に「一生懸命に取り組みたい」という言葉がたくさん出てきます。冒頭に紹介したのは、3年生の言葉です。3年生の学年目標「一生懸命～人のために 自分のために～」は昨年度から継続して取り組んでいる目標ですが、今年度の一生懸命として「人のために一生懸命になりたいこと」と「自分のために一生懸命になりたいこと」が綴られていました。どの生徒の記述からも自分のことをしっかりと見つめ、仲間のことを思いやっている心の成長が感じられました。自分のために一生懸命になることは人のためになり、人のために一生懸命になることは自分のためになる、と気づいているようです。

5月は生徒総会や2年生の林間学園、運動系部活動の市内大会など、大切な行事が続きます。自分のため、人のために一生懸命に取り組み、共に高め合うことができる5月となるよう期待します。

保護者の皆様、地域の皆様、生徒たちへの応援よろしくお願いたします。

第9回 入学式

4月11日(火)に第9回入学式が行われました。今年度の1学年は、5クラスおよびおおたか学級2クラスで、174名が在籍しています。入学式では、2・3年代表生徒による歓迎の言葉、事前録画による2・3年生の校歌合唱で、新入生たちの入学を祝福しました。



新入生歓迎会

4月19日(水)の5・6校時に「新入生歓迎会」が開催されました。令和5年度の全生徒が揃っての会となりました。

生徒会によるオープニング、各部活動による部活動発表、2年生→3年生→1年生の順に各学年発表、全校応援団による全校応援と盛りだくさんの内容でした。どの発表も工夫を凝らし、短い期間で練習と準備を重ね、素晴らしい発表でした。



オープンスクール・保護者会・部活動保護者会

4月28日(金)のオープンスクール・保護者会・部活動保護者会では、たくさんの保護者の方々に来校していただき、授業の様子を直接見ていただいたり、保護者会や学級懇談等で直接説明や懇談をしたりすることができました。お忙しい中、ありがとうございました。

部活動 各種大会 結果報告

○サッカー部 <スプリングカップ>

v s 流山南部中 0-2 惜敗

○卓球部 <葛北春季大会>

【女子団体】優勝 → **県大会出場**

【男子団体】第3位

○野球部 <流山市連盟杯>

v s 南流山中 3-6 惜敗

○バドミントン部 <葛北春季大会>

【男子団体】v s 野田二中 惜敗

【女子団体】v s おおぐろの森中 惜敗

○男子バスケットボール部 <葛北春季大会>

v s 八木中 惜敗

○女子バスケットボール部 <葛北春季大会>

v s 野田南部中 惜敗

各種相談窓口のご紹介

学級担任以外にも、以下のとおり各種相談窓口がございますので、お気軽に御相談ください。

スクールカウンセラー

5/10(水)・5/24(水)・5/31(水)・6/7(水)・6/14(水)・6/28(水)・7/5(水)

※予約制となっています。保護者の方で相談希望がある場合は、学校(担任もしくは教頭)へお電話ください。①10時40分～ ②12:00～ ③13:30～ ④15:00～ が目安です。

特別支援教育コーディネーター

セクハラ相談員 養護教諭、スクールカウンセラー、生徒指導主任、特別支援教育コーディネーター、保健主事、教頭